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Ata nº 03/2023. Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, 1 

às nove horas, estiveram presentes para uma reunião ordinária na Casa dos Conselhos, 2 

situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, os membros 3 

do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal: Magda Adriana Lozinski 4 

(Secretaria Municipal de Meio Ambiente); Thiago Alex Possedonio (Representantes da 5 

Secretaria Municipal de Administração – Guarda Municipal); Reginaldo Strozienski 6 

(Secretaria Municipal de Saúde - Departamento de Vigilância Sanitária), Lisia Hubert 7 

Esmanhoto e Adriana Menon (Secretaria Municipal de Educação/ausente); Carla do 8 

Rocio Mosele (APAF - CEEBJA), Representantes da Sociedade Civil Organizada: 9 

Eleusa Fornazari (Associação SOS Amigo Bicho); Viviane Colaço Panko (Protetores 10 

Independentes de Irati), Thiago Vander de Godoy (Representante da OAB/ Irati); 11 

Representantes do Setor Produtivo e Veterinários: Daniel Alberto Machado Gonzales 12 

(Centro Universitário Campo Real – Câmpus Irati/ausente); Valéria Queiroz (Vet Q 13 

Clínica Veterinária); Luana Stempniaki Skiba (Casa dos Conselhos Municipais); Bruna 14 

Fernanda Déa (Lions Clube de Irati - PR), Maikon Luiz Mirkoski (IFPR). Carla iniciou a 15 

reunião agradecendo a presença de todos e colocando a pauta para a aprovação bem 16 

como a ata Nº01/2023 aprovada por todos sem necessidade de correções. Foi realizada 17 

algumas alterações nas propostas de alteração da lei Nº 4935/2021 que dispõe sobre a 18 

Política Municipal de Gestão Animal no Município de Irati e dá outras providências, 19 

Wagner ficou incumbido de consultar alguns detalhes referentes a alguns artigos e trará 20 

na próxima reunião. Não obstante, foram relatadas mais denúncias contra a Campo 21 

Real, Castramóvel, Feira de adoção e inclusive a Clínica do Dr. Wagner. Dona Eleuza 22 

e Viviane salientaram a importância da realização das Feiras de Adoção, além disso, 23 

surgiu a necessidade de coletes para a identificação das pessoas que trabalham 24 

voluntariamente nas feiras. A seguir, Carla comunicou que o Daniel Gonzales conseguiu 25 

patrocínio para fazer os folders e cartazes para o projeto de incentivo à adoção. Nos 26 

assuntos gerais, comunicou-se a abdicação da vaga do Colégio João XXIII sendo 27 

assim, terá substituição da cadeira pelos representantes do IF. Carla, fez um adendo às 28 

faltas dos conselheiros. Foi proposto também a troca de horário da reunião para a 29 

primeira chamada às 08h15min e a segunda às 08h30min. Sem mais nada a tratar, eu, 30 

Luana Stempniaki Skiba, lavrei a presente ata que será assinada por mim, e pelo senhor 31 

presidente Daniel Alberto Machado Gonzales.      32 
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